

Andreas Lühring und Cord Müller gewinnen beim Skat und Knobeln

Wieder einmal veranstaltete der Schützenverein sein traditionelles Skat und Knobel Turnier. Unter einer krankheitsbedingt, etwas verhaltener Beteiligung, konnte sich Andreas Lühring den ersten Platz bei den Knobeln und Cord Müller den ersten Platz bei den Skatspielern sichern.

Geknobelt wurde im Gemeindezentrum an vier Spieltischen mit vier Durchgängen. Die Skatspieler füllten in diesem Jahr einen Tisch und spielten 3 Durchgänge. Nach ca. 4 Stunden Spielzeit, mit einer guten Bewirtung durch Anja und Ulf Thomalla, fand die Siegerehrung dann im Schützenhaus statt. Hier setzten sich die Platzierungen wie folgt zusammen:

Knobeln: 1. Andreas Lühring
 2. Henning Lühring
 3. Svenja Vörtmann

Skat: 1. Cord Müller
 2. Jens Gerkens
 3. Bernd Bülter

Der Schützenverein Landesbergen gratuliert allen Gewinnern und hofft auch im nächsten Jahr auf eine gute Beteiligung.

H. Piske

2. Schriftführer